
 

             Comité départemental Aviron du Gard 
COMPTE RENDU 

ASSEMBLEE GENERALE  
DU COMITE DEPARTEMENTAL DU GARD 

LE 20 Mars 2021 

À 18h30 en conférence à distance via ZOOM 

Sont présents : Yves Curmi, Camille Solé, Denis Gaté, Robert Roussel, Denis Fort, 
Thierry Barthez, Olivier Desplaces 

Absents : Gilbert Batignes, Gérard Villy, Marc Estévenon, Jean-Marie Beaussier 

Excusé : Pierre-Edouard Housset 

Appel des clubs : clubs représentés Beaucaire, le Grau du Roi. Saint-Gilles absent 

Secrétaire de séance : Camille Solé 

Bilan moral du président : 

« Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale annuelle, « grande messe » 
diront certains, « futilité » penseront d’autres, peu nombreux je l’espère, « moment privilégié 
de dialogue et d’échange » retiendra le plus grand nombre, du moins j’en prends le pari 
maintenant et je m’efforcerai qu’il en soit ainsi. 
Je tiens tout d’abord à vous remercier de votre présence à cette assemblée. Le COVID ne 
nous a pas rendu la vie facile et le nombre de licenciés dans les clubs est en baisse 
significative. Certaines compétitions ont été annulées et nos rameuses et rameurs n’ont pu 
exprimer leur niveau sur ces rendez-vous. 
Dans ces conditions dues à la crise sanitaire, difficile de garder la motivation de nos troupes. 
Les points positifs : économie des frais de déplacements, des salaires des entraineurs de club 
grâce au soutien de l’état. Espérons que l’avenir avec la campagne de vaccination permettra 
un retour à la normale. 
Les piliers du Comité Départemental restent « Rame en 5ème », les brevets d’initiateurs et les 
J14. Ces trois thèmes sont subventionnés par l’ANS et l’Hôtel du département du Gard pour 
« Rame en 5ème ». Malgré tout, les subventions du Comité restent stables. » 

Le rapport moral du président est approuvé à l’unanimité. 



 
Bilan financier et budget prévisionnels: les documents sont présentés par le trésorier Olivier 
Desplaces (cf. Annexe 1). 

A noter que l’exercice 2019-2020 est présenté de sorte à pouvoir revenir cette année à un 
exercice courant du 01 janvier au 31 décembre 2021. 

Le bilan financier et le budget prévisionnel sont approuvés à l’unanimité. 

Bilan sportif 2019/2020 des clubs du département : 

L’année sportive 2019-2020 a malheureusement été marquée par la survenue de l’épidémie de 
Covid-19, et par l’annulation de la plupart des évènement sportifs qui étaient prévus à partir 
de mars 2020. 

Malgré tout, le double féminin J16 du Grau du Roi se classe 2ème de la finale C aux 
championnats de France 
A noter aussi le fort succès de la rencontre interclubs organisée pour les J13-J14 en octobre 
2020 

Voir bilan sportif et calendrier prévisionnel en Annexe 2. 

Point divers : 

Les Championnats de France d’Aviron de Mer qui devaient avoir lieu à Agde les 21-22 mai 
2021 sont annulés. Le club du Grau du Roi envisage de pouvoir les accueillir si la décision de 
leur report aux 10-11 septembre 2021 est confirmée. 

 

Camille Solé, Secrétaire du comité  



 

Annexe 1 



 

Annexe 2 

Compte Rendu Action CD 30 Saison 2019/2020 

Formateurs : Maxime Fort et Pierre-Edouard Housset  
9 inscrits (8 de Beaucaire et 1 de la Grande Motte)  
8 ont réussi leur épreuve écrite.  
Les séances pédagogiques sont en attente d’être passées et validées 

Rame en 5ème : 

Dans le cadre de l’action rame en 5ème menée par le CD 30 d’Aviron , 7 
collèges avaient initialement étés retenus. 

Uzes : Collège Lou Redounet (7classes)  
St Gilles : Collège Jean Vilar (9 classes)  
Bellegarde : Collège Frédérico Garcia Lorca (4 classes) Génholac : La 
Régordane (1 classe)  
Quissac : Collège de Coutach (5 classes)  
d’Aigues Mortes : (? classe)  
Nîmes : Ada Lovelace (? classe) 

En raison de la crise sanitaire liée au COVID-19, les prestations des 
collèges de Nîmes et Aigues Mortes n’ont pu être assurées. 

Par manque de cofinancement, 2 collèges de Nîmes n’ont pu être retenus 
pour l’opération.  
Les retours ayant été très positifs quant aux projet et prestation, l’ensemble 
des collèges souhaitent renouveler l’opération pour la saison 2020/2021.  
D’autres collèges s’étant manifestés tardivement ont également fait part de 
leur souhait de participer à l’opération l’an prochain. 

La finale devant avoir lieu en mai a évidemment été annulée.  
Elle devait se dérouler à Beaucaire sur une journée complète.  
Les 2 meilleures classes du département devaient s’y confronter sur 
ergomètre et participer à une séance découverte de l’aviron de rivière sur 
des bateaux individuels et collectifs l’après midi.  



 
Le CD devait prendre en charge le financement de l’intervenant et du 
déplacement des élèves.  
Une finale à 3 classes serait souhaitable afin de créer une dynamique plus 
importante mais il va de soi que le budget doit suivre. 

Seuls les collèges de Bellegarde et St Gilles étant suffisament proches 
géographiquement des clubs de Beaucaire et St Gilles pour envisager que 
des élèves touchés par l’opération puissent découvrir et s’orienter vers une 
pratique club régulière.  
Les retours ayant été particulièrement positifs de la part des élèves de ces 
établissements, on peut espérer qu’ils se tournent vers les clubs de ces 
villes. 

Aux vu du réel succès de l’opération cette année et du nombre conséquent 
d’établissements déjà positionnés pour un renouvellement de l’opération, il 
serait indispensable que la subvention allouée par la FFA à cette opération 
soit revue à la hausse de manière conséquente pour la saison prochaine.



 


